

La culpabilité

Message inspiré de Meryem

28 février 2021

Sois en paix. C'est l'état qu'il est juste de cultiver. La paix est une forme de consensus, un équilibre . La paix ne rejette pas les tourments, les erreurs et les échecs. Elle les intègre et leur donne un sens. Ainsi , tout est reconnu.

Les raisons sous-jacentes qui ont amené certaine pensées toxiques, certains actes odieux ou criminels, tout cela est décrypté et compris comme étant les marques d'une souffrance, d'une incompréhension profonde . La véritable paix ne peut faire l'économie d'une analyse profonde qui ausculte le mal et en comprend le sens.

Souvent, les âmes torturées par la culpabilité ne se sont pas vraiment questionné sur les raisons de leur actes, de leur paroles, de leur pensées ou de leur ressenti qu'elles jugent mauvais. Peut être que c'est le cas de la morale qu'entretient les sociétés dans lesquelles elles vivent, mais du point de vue de la logique pure, les actes qui crée de la douleur prennent souvent naissance dans la douleur elle même. Celui qui vole a souvent souffert du manque. Celui qui frappe a souvent subit des coups. Ce qui a amené ces êtres à perpétuer l'objet de leur douleurs, c'est qu'ils n'ont pas su trouver le cadre protecteur où comprendre et dissiper cette douleur. Trop d'âmes trouve un semblant de protection dans les prisons, à distance de la société qui les a broyé.

Le sentiment de culpabilité est une étape avant la compréhension véritable, avant le pardon que l'on se donne, que l'on est en droit de se donner , pour avancer vers l'amour.

La compréhension n'est pas seulement une démarche intellectuelle, elle est surtout un élan du cœur, une mains tendues, un pont entre l'ombre et la lumière.

Au dessus des morales divers perpétuées par des sociétés divers, il y a la morale divine, qui prêche l'amour de soi même et des autres, le pardon, et la compréhension véritable. Cheminez sur le chemin de cette morale simple et authentique.

Igor Mouret

www.messages-du-coeur.fr

